
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ 

令和 5年度 第 5号 R5.7.20（木) 

藤井寺市立第三中学校 

校 長  奥 雅 美 

「学校協議会」7月 14日 

今年度第１回目の学校協議会を実施し

ました。地域の方を含む委員の皆さまと、

本校の教育活動や課題について話し合い

ました。各学年の行事や全国的にも話題

になっている不登校に対する支援など、

様々な角度からご意見をいただくことがで

きました。どうもありがとうございました。 
 「夏休み」  

今日で１学期が終わり、長い夏休みが

始まります。 

入学式から変わらず元気いっぱいの１

年生、最近先輩らしさが増してきた２年生、

自分の将来について真剣に考えはじめた

３年生、それぞれの学年がコロナの制限緩

和で会話も増え、活動に勢いがついたよう

に感じます。 

１学期は各学年充実した行事がありまし

た。各学年予想以上の学びや成果があっ

たのではないでしょうか。取り組みの中で、

一生懸命やればやるほど、人の考えとぶつ

かったり、折り合ったりすることも多いことを

体感してくれたことでしょう。それらの貴重

な経験を通して仲間と協力することの大切

さを学んでくれたように思います。 

また、この１学期印象的だったのは学習

に対する意欲が前向きになった生徒が多

いということです。放課後学習会の参加者

もそうですし、テストの日など朝から最終チ

ェックでしょうか、ノートやワークを握りしめ

て登校する生徒が増えました。もし１学期

の成績に表れていなかったとしても、継続

していけば必ず結果が出てきます。粘り強

く取り組んで欲しいものです。 

さて、いよいよ夏休み、今年はいつもより

気温が高く、熱中症が懸念されます。健康

には充分に気をつけて、学習や部活動だけ

でなく、本を読んだり、新しいことにチャレン

ジしたりして１ヶ月という時間を有効活用し

て欲しいです。特に３年生にとってこの夏は

自分の未来を変えるかもしれない重要な

時期です。健闘を祈ります。 

「行事の駐輪スペースが・・・」 
 ５月の授業参観の日、実は予想しないこ

とが起きました。これまでしばらくコロナの

影響で大きな行事をしていなかったため

気づかなかったのですが、生徒数は以前

より減っているのに、制限なく保護者に来

ていただくと、自転車がいっぱいで今まで

のスペースに収まらないのです。 

原因は二つ考えられます。一つは参加

者の増加で自転車の台数が増えたこと。

もう一つは電動自転車の数が劇的に増え

たことです。電動自転車は普通の自転車

より横幅が広いため、以前と同じスペース

では同じ台数を収容できないのです。 

このままでは９月２３日(土祝)に実施さ

れる体育大会で、保護者入場制限をなく

したときに、駐輪スペースが大幅に不足す

ることが予想されます。この問題を解決す

るため、自転車のご来場を制限させてい

ただく他ないかもしれません。どうかご理

解をいただきますようお願いします。 

「学校閉庁日」 
 8 月 12 日(土)から 8 月 15 日(火)は

藤井寺市立小中学校の学校閉庁日とな

っています。この間は部活動も原則ありま

せん。電話もつながりませんので 16 日以

降にご連絡ください。なお、緊急事態発生

の場合は市役所教育委員会へご連絡お

願いいたします。 

なお、 

「2学期のスタートは8月28日(月)」 
です。始業式の翌日から２日間実力テスト

を実施します。夏休みの終盤には再度１学

期までの学習のおさらいをお願いします。 


